

## KATA PENGANTAR

Puji syukur saya ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena rahmat dan kasih-Nya yang memberikan kesempatan dan keringanan sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul **“Hubungan Keterampilan Metakognitif Terhadap Hasil Belajar Kognitif Siswa Kelas XI MIPA SMA Negeri 7 Medan Pada Materi Sel T.P. 2019/2020”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini disampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Adriana Yulinda Dumaria Lbn Gaol, M.Kes, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Muhammad Yusuf Nasution, M.Si, Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si., dan Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes., selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran-saran. Tak lupa pula disampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik selama berada di jenjang perguruan tinggi, dan kepada seluruh Bapak Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah memberikan banyak bantuan.

Teristimewa disampaikan terimakasih kepada Ayahanda Maidin Manalu dan Ibunda Medina Nababan, atas semua kebutuhan baik dalam kasih sayang maupun biaya sampai sejauh ini, semangat, nasihat, doa dalam setiap langkah, saya juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman satu angkatan yang telah memberikan dukungan untuk menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Terima kasih disampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staff Tata Usaha, Guru Biologi dan Seluruh siswa/siswi kelas XI MIPA SMA Negeri 7 Medan.

Telah diupayakan dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian Skripsi ini, namun disadari masih banyak kekurangan dan kelemahan dalam penulisan Skripsi ini baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu diharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari Pembaca demi sempurnanya

Skripsi ini. Kiranya isi Skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya Khasanah Ilmu Pendidikan.

Medan, 14 Oktober 2019

Lamhot Manalu  
Nim. 4153341025



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY